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Städtische Zuschüsse für die private Karlshochschule 

Gremium Termin TOP ö nö 

Gemeinderat      14.03.2017 51 x       

 
Die Vereinbarkeit des geschilderten Sachverhalts mit der staatlichen Anerkennung als Hochschule 
kann durch die Stadt Karlsruhe nicht beurteilt werden. 
Die Karlshochschule erhält keine Fördermittel durch die Stadt Karlsruhe. 
 
 
Fragen: 

1. Ist der unten geschilderte Sachverhalt vereinbar mit der staatlichen Anerkennung als 
Hochschule? 
Die Vereinbarkeit des geschilderten Sachverhalts mit der staatlichen Anerkennung als Hochschule 
kann durch die Stadt Karlsruhe nicht beurteilt werden. 

 
2. Erhält die Karlshochschule auch Fördergelder von der Stadt Karlsruhe? 

Die Karlshochschule erhält keine Fördermittel durch die Stadt Karlsruhe. 
 
3. Falls ja, in welcher Höhe? 

Entfällt. 
 
4. Wird die Stadtverwaltung diese Förderung streichen, wenn auch der Landtag zu der Ent-

scheidung kommt, die Förderung zu streichen? 
Entfällt   
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